

■ Garantizan obras

En 36 meses Jamundí tendrá pta en funcionamiento



JAMUNDÍ

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 11 de Agosto, 2021

Durante la socialización oficial del proyecto de la primera fase de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales pta Jamundí y los colectores de La Circunvalar y La Morada, que busca transformar el acceso y la disposición del agua y los servicios públicos para los jamundeños, la administración anunció que en 36 meses esta localidad podrá disponer de dicha planta.

La secretaria de Vivienda Lina María Rodríguez Cardozo expresó que el compromiso por parte de la administración municipal será continuar apoyando este proyecto transformador para Jamundí que le cambiará muchas de las dinámicas de interacción con relación al agua y al desarrollo ordenada.

La expectativa con el proceso es que en los próximos doce meses se haga la entrega de los colectores correspondientes a los sectores de la Circunvalar y La Morada y en 24 meses más, la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales.

Este proyecto que será ejecutado por CVC y el consorcio Pta-Jamundí busca cumplir un sueño de mejor accesibilidad al recurso hídrico que desde el 2004 se está persiguiendo dijo el alcalde Andrés Felipe Ramírez quien agregó que “pasaron muchos años para que el camino hacia tener una pta en el municipio esté materializando gracias a la apuesta que hemos impreso en este gobierno por centrar el desarrollo de la ciudad en torno al agua”.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Vea qué pasará en Cali con la ley seca y el pico y cédula](#)



[Vuelven las marchas a Cali, vea cuándo y dónde](#)



[Variante Delta del covid-19: Todo lo que debes saber sobre ella](#)



[Vea cómo serán el pico y cédula y la ley seca en Cali hasta el 10 de agosto](#)



[En video: supuesto fantasma atacó a vigilante durante ronda nocturna](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



A lo largo de la socialización decenas de ciudadanos participaron consultando acerca de los beneficios de este proyecto, entre los cuales se encuentran una mejor recepción de agua para las labores agropecuarias y la reducción de contaminación al río Cauca por aguas residuales en el cuerpo hídrico provenientes de la actividad cotidiana y comercial de la ciudadanía.

Además del impacto en términos ambientales, también se generó un plan de intervención social, que busca que el 50% de la población empleada para la construcción de la ptar y los colectores sean mano de obra jamundeña aledaña al sector de intervención que será en la vía a Bocas del Palo.

Jorge Eliécer Ortíz Dussan, supervisor de la CVC manifestó el compromiso por parte de la entidad mixta para ejecutar un proceso transparente, ágil y eficiente que permita cumplir con el cronograma estipulado para que dentro de tres años los habitantes de la zona urbana del municipio disfruten de una PTAR hecha a la medida de sus necesidades.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Recursos para emprendimiento en...

Recursos por dos mil millones de pesos fueron destinados para el...

Siembran tres mil alevinos en Buga

Con la siembra de 30 mil alevinos las autoridades ambientales del Valle d...

Campaña para prevenir atropellamiento de fauna...

Durante una jornada de capacitación en el municipio de Toro sobre el...